

Alternative für Deutschland • Kreisverband Böblingen  
Postfach 1246 • 71103 Magstadt

Böblingen, den 10. Mai 2021

**PRESSEMITTEILUNG**

**MAXIMILIAN EVERS ZUM NEUEN FRAKTIONSVORSITZENDEN DER AfD-KREISTAGSFRAKTION GEWÄHLT**

Am 10. Mai hat die AfD-Kreistagsfraktion im Landkreis Böblingen Maximilian Evers zum neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Der ehemalige Fraktionsvorsitzende Klaus Mauch wurde zum stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt.

Maximilian Evers freut sich auf die neue Aufgabe und dankte Herrn Mauch für seine Arbeit als Fraktionsvorsitzenden, der seine Tätigkeit als Vorsitzender aus beruflichen Gründen niedergelegt. Klaus Mauch übernahm den Fraktionsvorsitz Ende Februar 2020.

Als ein wichtiges und zeitnahe Anliegen ist es für Maximilian Evers die „Corona-Resolution“, die auf dem AfD-Bundesparteitag im April 2021 in Dresden beschlossen worden ist auch im Kreistag Böblingen aktiv einzubringen. Darin spricht sich die AfD unter anderem deutlich gegen jeden direkten und indirekten Zwang zur Durchführung von (Schnell-)Tests und Impfungen aus.

Klaus Mauch äußerte sich über das Wahlergebnis folgend: „Ich werde Maximilian Evers vollenfänglich als stellvertretender Fraktionsvorsitzender und Regionalrat unterstützen. Ich freue mich sehr auf die weitere Zusammenarbeit und bin über seine Bereitschaft sehr dankbar, dass er den Fraktionsvorsitz zu meiner Entlastung übernimmt.“ Auch Peter Keßler sagte, dass Maximilian Evers bereits viel Einsatz für die Fraktion zeigte und mit starken Redebeiträgen – Besonders im Sozial- und Gesundheitsausschuss – aufgefallen ist. „Der Fraktionsvorsitz liegt weiterhin in guten Händen“ so Keßler.